

HIMBAUAN SEORANG IBU

IBU-IBU SAMPAIKANLAH SEKARANG HIMBAUANMU YANG TERAKHIR

Oleh: Nyonya E. Hermanson

“Tetapi jika hamba yang jahat itu berpikir di dalam hatinya, Tuanku memperlambat kedatangan-Nya; lalu mulailah ia memukul teman-temannya, lalu makan minum dengan orang-orang pemabuk; maka Tuan hamba itu akan datang pada sesuatu hari yang tiada disangkanya, dan pada jam yang tiada diketahuinya. Maka Tuan itu akan menyesahkan dia teramat sangat, lalu menetapkan bagiannya bersama-sama dengan orang-orang munafik.”
Matius 24 : 48 - 51.

Ilham mengajarkan bahwa makan dan minum bersama-sama dengan orang-orang pemabuk ini bukan saja berarti meminum anggur. Orang dapat saja menjadi mabuk karena ikut serta dalam roh keduniawian, dan juga karena menjadi sangat asyik dengan “berbagai kepentingan hidup ini.” Lukas 21 : 34.

Maka melakukan segala perkara ini adalah sama dengan mengatakan di dalam hati, “Tuanku memperlambat kedatangan-Nya.” “Marilah kita makan dan minum; karena besok kita akan mati.” Matius 24 : 48; Yesaya 22 : 13.

Sebagai anggota Gereja Masehi Advent Hari Ketujuh, dan ibu dari tiga orang anak, maka telah menjadi tekad saya untuk melatih mereka untuk mengarahkan kasih sayangnya, bukan kepada jalan-jalan duniawi, melainkan kepada Jalan Kebenaran dan Keadilan. Ibu-ibu yang setia menyadari bahwa kewajiban dan tanggung jawab ini tidak ringan dan juga tidak mudah. Dan ini sekali-kali jangan berkurang oleh pengaruh-pengaruh dunia dari dalam sidang

sendiri, yang bekerja membangun suatu konsep yang salah tentang apa yang diharapkan Allah dari anak-anak-Nya.

Kegiatan-kegiatan seperti yang terdaftar pada pengumuman-pengumuman berikut ini, yang dikeluarkan oleh Gereja White Memorial Seventh day Adventist di Los Angeles, California, adalah contoh-contoh teladan dari pengaruh yang sedemikian itu:

BERITA ASSOSIASI

Pertandingan Renang Interscholastic Fakultas - Alumni: Acara malam yang meriah adalah suatu pertunjukan renang loncat indah oleh Georgia Coleman, juara nasional loncat indah wanita.....

Perhimpunan Makan Malam Nopember: Ini menjanjikan suatu pelayanan lain dari pada yang lain. Suatu trio dan pembaca dari perhimpunan Gadis Gembira Club dari U.S.C. akan merupakan suatu acara besar. Bill Hunter, Direktur Altetik pada U.S.C. akan memberikan kepada kita pembicaraan singkat mengenai sikap yang sportif. Dapatkanlah tiket anda sedini mungkin!

ACARA-ACARA YANG AKAN DATANG

- 24 Nopember** : Perhimpunan Makan Malam
- 25 Nopember** : Juniors vs, Karyawan, Pertandingan Baseball
- 28 Nopember** : Pertandingan Kejuaraan Turnamen Golf di Montebello Park
- 2 Nopember** : Pimpinan Perguruan Tinggi vs. Junior,
Pertandingan Baseball, Pukul 7.00
Karyawan team I vs. Karyawan team II, pukul 5.00
- 16 Desember** : Seniors vs. Juniors, Pertandingan Baseball
- 21-26 Desember** : Holiday Cabin Party, Danau Big Bear

Kuliah Kesehatan, Y.M.C.A.....Jumat, pukul 8.00 malam.

BERITA ASSOSIASI

Pertandingan Kejuaraan Turnamen Golf antara Pimpinan Perguruan Tinggi - Interscholastic: Jumat pagi, 28 Nopember, di Montebello park Golf Club.

Pertandingan Baseball antara fakultas - senior Selasa lalu berakhir dengan skor 3-13. Tetapi ini belum menunjukkan pertandingan yang benar sungguh-sungguh dibandingkan dengan pertandingan-pertandingan sebelumnya. Beberapa pertandingan lagi dan pimpinan perguruan tinggi akan memegang bagiannya yang tersedia, tetapi, H---S----dan W--- tidak memukul terlalu banyak home runs. H - - sejauh ini memegang rekor – “Weekly Bulletin,” 14 dan 21 Nopember 1930.

Di bawah terang amaran Ilham yang jelas acara-acara yang sedemikian ini tidak boleh

ada di dalam lembaga-lembaga kita, jika kita hendak menarik perhatian anak-anak dan orang-orang muda kita kepada ajaran-ajaran Juruselamat kita yang jelas dan tegas itu. Bayangkanlah, pendeta-pendeta dan guru-guru Masehi Advent Hari Ketujuh mensponsori acara-acara yang sedemikian ini! Pikiran-pikiran muda belum cenderung secara alami kepada segi kehidupan yang serius, maka dengan *banyaknya janji-janji* dan *acara-acara* yang senantiasa disediakan bagi mereka dengan cara ini, maka bagaimanakah mungkin dapat diharapkan dari mereka untuk senantiasa menaruh perhatian kepada perjuangan untuk masuk melalui pintu yang sempit?

Dalam membicarakan masalah hiburan-hiburan hamba Tuhan mengatakan sebagai berikut: “Telah dikatakan kepada saya oleh Penunjuk Jalan saya: ‘Tengoklah olehmu, dan pandanglah akan kemusrikan (penyembahan berhala) dari pada umat-Ku itu, terhadap siapa Aku telah berbicara, sejak dari bangun pagi-pagi sekali, sambil menyampaikan kepada mereka akan bahaya-bahayanya. Aku melihat bahwa mereka itu harus mengeluarkan buah.’ Ada beberapa orang yang sedang berjuang untuk berkuasa, masing-masing sedang berusaha mengungguli yang lainnya dalam kecepatan melaju sepeda-sepeda mereka. Terdapat suatu roh pergulatan dan pertentangan di antara mereka mengenai yang mana harus menjadi yang terbesar. Roh itu adalah sama dengan roh yang dimanifestasikan pada pertandingan-pertandingan baseball di pekarangan sekolah. Petunjuk Jalan saya mengatakan: ‘Segala perkara ini adalah pelanggaran melawan Allah. Baik dekat maupun jauh jiwa-jiwa sedang binasa karena kekurangan roti hidup dan air keselamatan.’” -- *Testimonies, vol. 8, p. 52.*

Mengapakah membawa orang-orang muda ke Y.M.C.A itu? Mengapa kuliah kesehatan itu tidak dapat diberikan di dalam gereja kita sendiri atau di dalam aula-aula sekolah kita?

Mengapakah suatu turnamen dari Persatuan Golf itu diadakan pada Jumat pagi? Bukankah telah dipesankan kepada kita di dalam Injil bahwa hari Jumat adalah hari persiapan menghadapi Sabat, bukan suatu hari bagi keplesiran? Sebagai pedoman, jika seseorang melakukan persiapan dengan sewajarnya, maka tidak akan banyak waktu yang hilang dalam

mempermainkan apa saja.

Mungkin tidak ada yang berkeberatan terhadap renang, namun keuntungan apakah yang harus dimiliki oleh orang muda dari pada suatu pertunjukan keahlian juara atletik yang sedemikian dan pembicaraan tentang sikap sportip yang sedemikian? Dapatkah ia itu menciptakan di dalam diri mereka kerinduan yang lebih besar untuk berbakti kepada Kristus? Apakah manfaatnya sekam itu bagi gandum?

Bagaimanakah dapat kita sebagai ibu-ibu memelihara anak-anak kita terpisah dari dunia, jika pimpinan sekolah sendiri membawa mereka kepada lembaga-lembaga dunia dimana mereka dilemparkan ke dalam persekutuan dengan unsur-unsur yang bercampuran? Adakah kita sedang berpegang pada prinsip-prinsip yang telah menjadi landasan Gereja Masehi Advent Hari Ketujuh kita?

Roh kebenaran kini sekali lagi menasehatkan sebagai berikut: “Karena kamu adalah kaabah dari Allah yang hidup”; sesuai yang telah difirmankan Allah,” maka aku hendak tinggal di dalam mereka, dan mereka akan menjadi umat-Ku. Oleh sebab itu keluarlah dari mereka itu, dan bersiaplah kamu, demikian firman Tuhan.” 2 Korinhi 6 : 16, 17.

Kondisi-kondisi itu belum juga berubah bagi yang lebih baik sekalipun sesudah ***Tongkat*** secara mendasar memprotesnya, dan ini terbukti dari bulletin yang terbaru berikut ini:

Jam Amatir

**PERTUNJUKAN YANG SANGAT
MEMPESONA**

TAHUN 1943

GEDUNG PAULSON

Negara Bagian Cor. Michigan

**SABTU MALAM 9 OKTOBER JAM 8.00
MALAM**

**Lebih Dari \$50.00 Akan Diberikan
Kepada Para Pemenang**

Selama dua jam - - -

Tertawa !!!

Air Mata !!!

Kedinginan !!!

Jeritan !!!

dan

Berbagai Kejutan !!!

Hasil Dari Peristiwa Besar Ini Akan
Disumbangkan Kepada Klinik
Kesehatan

Disponsori Oleh

WOMEN'S AUXILIARY OF C.M.E

Bayangkan bagaimana rumah Allah dikapirkan sedemikian ini! Tidak heran jika Allah berfirman:

“Siapakah dengan jujur dapat mengatakan: ‘Emas kita sudah teruji di dalam api; pakaian kita adalah tidak ternoda oleh dunia?’ Aku tampak pembimbing kita menunjuk kepada pakaian orang-orang yang disebut orang-orang benar. Sambil menelanjangi mereka, maka Ia membuka kotoran mereka dibawah. Kemudian firman-Nya kepadaku: ‘tidakkah engkau melihat bagaimana mereka itu secara megah menutupi kotoran dan kebusukan tabiatnya?’ bagaimana sampai negeri yang setia itu telah menjadi seorang pelacur?” rumah Bapaku telah menjadi sebuah rumah dagang, yaitu suatu tempat yang telah ditinggalkan oleh kemuliaan dan kehadiran Ilahi. Karena sebab inilah terdapat kelemahan, dan tidak adanya kekuatan.” -- *Testimonies, vol. 8, p. 250.*

Karena alasan inilah, demikian juga karena setiap alasan lainnya, maka barangkali sidang perlu memiliki kebenaran dari Saksi Yang Benar itu, yaitu satu-satunya yang dapat mengendalikan dan memberi kuasa kepada kita untuk bangkit dengan Doa dan Berpuasa untuk menyelamatkan diri kita sendiri berikut anak-anak kita daripada apa yang disebut keplesiran-keplesiran zaman ini, oleh mana Iblis sedang berusaha untuk menyesatkan dan membinasakan sampai umat pilihan sekalipun.

Adalah harapan saya yang mendalam agar setiap umat Masehi Advent Hari Ketujuh yang setia mau mendengarkan SUARA itu yang kini sedang berseru-seru ditengah-tengah kita untuk “mengembalikan hati bapa-bapa kepada anak-anaknya, dan hati anak-anak kepada bapa-bapa mereka.” Maleakhi 4 : 6.

Dan karena para pemimpin telah lalai, sekalipun setelah protes yang keras ini disampaikan kepada mereka untuk memperbaiki kejahatan-kejahatan yang ada, maka sekaranglah saatnya agar supaya anggota yang setia sepenuhnya bangkit menyadari akan seriusnya keadaan, dan supaya melakukan apa saja yang mampu diperbuat untuk

memperbaikinya.

Saudara-saudara memerlukan terang atas masalah ini, maka Tuhan telah menjamin, bahwa “bahkan jika semua pemimpin kita kelak menolak terang dan kebenaran, pintu itu akan tetap masih terbuka. Tuhan akan membangkitkan orang-orang yang akan memberikan kepada umat pekabaran bagi zaman ini.” -- *Testimonies to Ministers, p. 107.*

Saudara-saudara para orangtua, mengapakah anda tidak mau seperti orang-orang itu? Dan jika anda tidak mau memulai sekarang, maka telah diamarkan sebelumnya, bahwa suatu “masa yang lebih baik” tidak akan pernah lagi datang, dan bahwa kesempatanmu akan hilang untuk selamanya.
